



PRÉFET DES HAUTES-PYRÉNÉES

Tarbes, le 17 janvier 2013
17h50

COMMUNIQUE DE PRESSE

POINT DE SITUATION du 17 janvier pour le département des Hautes-Pyrénées suite à l'alerte météorologique des 15 et 16 janvier 2013

Le département n'est plus placé en vigilance orange avalanche depuis ce matin 6h 00.

Malgré les opérations de grenadage qui ont été organisées durant la journée pour purger les couloirs d'avalanches, les commissions de sécurité des communes de Saint-Lary et de Campan/Bagnères ont décidé :

- de maintenir fermée la route RD 30 qui mène à la commune d'Aulon ;
 - de maintenir fermée la route RD 918 à Gripp (accès à la station de ski de La Mongie)
- et ce jusqu'à demain, vendredi 18 janvier 16h30 où de nouvelles commissions se tiendront.

Concernant la route RD 118, au lieu-dit Boucagnères à Aragnouet, la commission de sécurité d'Aragnouet est en train d'être réunie.

La commission de sécurité de Saint-Lary a donné un avis favorable à l'ouverture de la route entre Soulan et Espiaube.

La préfecture rappelle les consignes de sécurité impératives suivantes :

- Informez-vous sur l'ouverture et l'état des secteurs routiers d'altitude :
 - Sur le site du *conseil général des Hautes-Pyrénées* <http://www.cg65.fr/> où se trouve un bulletin d'information sur l'état des routes du département actualisé deux fois par jour
 - Par téléphone au 0825 825 065 (n° Inforoutes)
- Conformez-vous aux instructions et consignes de sécurité en vigueur dans les stations de ski et communes de montagne.
- Consultez les bulletins spécialisés de Météo France (www.meteofrance.com ou 08 99 71 02 65)